



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Situation des EHPAD - épidémie de covid-19

Question écrite n° 29841

### Texte de la question

M. Stéphane Demilly appelle l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la situation rencontrée dans certains EHPAD lors de la crise sanitaire liée au covid-19. Si la mobilisation, l'engagement et le travail des personnels des EHPAD ont été remarquables, le plus souvent d'ailleurs dans une situation de manque de personnel et de moyens de protection, des habitants de sa circonscription lui ont fait part de leur étonnement par rapport à la mortalité élevée des aînés dans ces établissements. En effet, sans pour autant disposer de chiffres précis, il est incontestable que la mortalité dans les EHPAD a été anormalement importante. Le manque de données a ainsi renforcé le sentiment d'une absence de transparence pourtant essentielle à la fois pour les soignants et les familles des pensionnaires. Par ailleurs, il a pu être observé certains refus d'hospitalisation alimentant alors les interrogations sur le niveau de considération pour les aînés. Il souhaiterait donc avoir des précisions chiffrées et des explications à même de rassurer ses concitoyens.

### Données clés

**Auteur :** [M. Stéphane Demilly](#)

**Circonscription :** Somme (5<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 29841

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Solidarités et santé](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [26 mai 2020](#), page 3630

**Question retirée le :** 6 octobre 2020 (Fin de mandat)